
我校召开 2024 年高等职业院校人才培养

工作状态数据平台数据审核会议

9 月 12 日下午，2024 年高等职业院校人才培养工作状

态数据平台数据审核会议在 1号楼五楼第一会议室召开，党

委委员、副校长秦振华、刘向光和相关部门负责人参加了此

次会议。会议由副校长孟祥主持。

首先孟祥副校长对相关部门认真组织、高度重视、

及时填报数据付出的努力表示充分肯定。他指出，相

关部门紧扣办学要求，结合学校实际，按时保质保量

完成了人才培养工作状态数据平台填报工作，这对学校

“双高”建设和评估起着十分重要的作用。

随后质量管理处李广阔处长汇报了人才培养工作状态

数据平台填报情况。他表示，这次会议不仅仅是一次审核会

议，更是一次学习会议，是各部门了解学校目前情况，找到



不足和差距，以评促建、以评促改、重在建设，促使学校逐

渐向好的一次会议。同时李处长对学生处冯伟、后勤处李翔、

质量管理处方锋在人才培养工作状态数据填报过程中的优

秀表现提出表扬。

最后质量管理处方锋老师带领相关部门负责人，对人才

培养工作状态数据进行逐条审核，查缺补漏。

通过这次审核会议，相关部门结合 2023 学年人才培养

状态核心数据汇总及《本科层次职业学校设置标准（试行）》，

对现有数据进行了修改和补充，并找出学校目前存在的不

足，做好筹谋规划，为学校下一步发展奠定了坚实基础。


